



Oposición exige a AMLO frenar los ataques a la ministra Piña

Senadores y partidos piden al Presidente detener los mensajes de odio; Beatriz Gutiérrez demanda “no más violencia” contra las mujeres

Repudio. Senadoras, senadores y partidos de oposición condenaron ayer que simpatizantes de Andrés Manuel López Obrador quemaran una figura que representaba a la ministra Norma Piña, responsabilizaron al titular del Ejecutivo Federal de los mensajes de odio y le exigieron frenar las agresiones.

La presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Senado, Kenia López, refrendó su apoyo a Piña ante este embate de aquellos que buscan intimidarla y le recalcó que no está sola. “So-

mos muchos contigo”, indicó.

La senadora de MC, Patricia Mercado, advirtió que se corre el riesgo de avalar acciones de violencia contra ella si el mandatario no condena estos hechos.

Las dirigencias de PAN, PRI y PRD repudiaron los “peligrosos mensajes de odio” contra Norma Piña. A su vez, Beatriz Gutiérrez Müller, esposa de López Obrador, se pronunció porque no haya más violencia, particularmente hacia las mujeres de la política o vinculadas a ella. **PAG 6-7**



Oposición cierra filas en torno a ministra Piña ante actos de odio azuzados por AMLO

Legisladores y dirigentes reprueban que simpatizantes del Presidente quemaran y gritaran consignas contra la titular del Poder Judicial y responsabilizan al Ejecutivo

Polarización

Alejandro Páez
nacional@cronica.com.mx

Senadoras, senadores y los partidos de oposición, condenaron que simpatizantes de Andrés Manuel López Obrador quemaran una figura que representaba a la ministra Norma Piña Hernández, presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y responsabilizaron al titular del Ejecutivo Federal de los mensajes de odio en su contra.

"Ministra estamos contigo millones de Mexicanos que no queremos a un mentecato en el Gobierno. Debemos tener un Zócalo y una CDMX en donde nuestra bandera brille para todos. Una bandera que refrende la justicia", aseguró la presidenta de la comisión de Derechos Humanos del Senado, Kenia López.

La panista refrendó su apoyo a la presidenta de la Corte ante este embate de aquellos que buscan intimidarla y le recalcó que no está sola. "No estás sola, somos muchos contigo", indicó.

La senadora de Movimiento Ciudadano, Patricia Mercado, también lanzó su condena por estos hechos que se dieron en el marco de la conmemoración del 85° Aniversario de la Expropiación Petrolera, en el Zócalo que encabezó López Obrador y advirtió que se corre el riesgo de avalar acciones de violencia contra ella si el mandatario no condena estos hechos.

"La expresión de odio que sucedió ayer en el Zócalo hacia la primera mujer Presidenta de la Suprema Corte de

Justicia de la Nación, la ministra Norma Piña, debe marcar un límite. La condena tiene que ser unánime, porque de lo contrario lo que se expresará es un permiso para violentarla", indicó

Por su parte, Emilio Álvarez Icaza, senador del Grupo Plural, acusó que los fanáticos de López Obrador toman como orden la violencia política de género y la misoginia que el presidente genera contra la ministra Piña Hernández.

"Que López Obrador se haga cargo de las consecuencias que genera la violencia política de género y misoginia que emite todos los días contra la Ministra Norma Piña. Sus fanáticos lo toman como orden", advirtió.

A su vez, la senadora de Movimiento Ciudadano, Indira Kempis, exigió al presidente López Obrador ayude a mantener "la cordura de sus fans" pues le recordó que las mujeres "nos queremos vivas, libres y sin miedo".

"La Ministra Norma Piña -ninguna mujer- no merece esos mensajes de violencia que son amenazas explícitas contra su integridad física. No les permita que esto escale. Nos queremos vivas, libres y sin miedo".

Durante la marcha por la expropiación petrolera que conmemoró López Obrador, un grupo de sus simpatizantes quemó una figura de cartón que asemejaba la figura de la presidenta de la Corte, Norma Piña mientras gritaban insultos a la titular del poder judicial, a la que el presidente ha descalificado en varias ocasiones por diferir de sus puntos de vista.

"EXPRESIONES DE ODIO"
PAN, PRI y PRD repudiaron los "peligrosos mensajes de odio" contra la presi-

Esposa del Presidente

Beatriz Gutiérrez condena también violencia política hacia las mujeres

La escritora Beatriz Gutiérrez Müller, esposa del Presidente Andrés Manuel López Obrador, se pronunció porque no haya más violencia, particularmente hacia las mujeres de la política o vinculadas a ella.

Luego de que en la movilización del sábado pasado, en el Zócalo capitalino, un grupo de participantes quemó una figura con el rostro de la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), la también historiadora expresó su apoyo a todas las mujeres políticas o cercanas a esta actividad pública que son objeto de agresiones.

Sin hacer mención directa a la ministra Norma Piña, Gutiérrez Müller manifestó su solidaridad con aquellas a quienes han vejado en sus personas o imagen y señaló que la libertad, no el libertinaje, es clave para vivir en un país plural y democrático.

"No convertir la libertad en libertinaje es clave para vivir y convivir en un país plural y democrático como el nuestro. Mi apoyo a todas las mujeres de la política (o circunstancialmente cerca de esta) ante la vejación a sus personas o imagen, o la de sus hijos. Lo he padecido tanto, ¿cómo no solidarizarme? Subamos el nivel. No violencia. Más amor urgentemente", publicó en sus redes sociales.



denta de la Corte, Norma Piña que se registraron en la marcha que encabezó el presidente Andrés Manuel López Obrador este sábado y advirtieron sobre la violencia política y el riesgo que deriva de esos actos sobre todo contra las mujeres, en este caso la titular de la Corte.

"Repudio las peligrosas expresiones de odio en contra de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación durante la marcha del acarreo, que son consecuencia de un discurso que polariza, que divide y que busca condenar a quienes pensamos distinto", estableció el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés.

El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano advirtió que el discurso presidencial de odio e intolerancia "incita a las hordas morenistas a la violencia".

"La condenable quema de Norma Piña simbolizada en un maniquí, invita a la violencia en contra de las mujeres y esto es inadmisibles, alto a esa locura", expresó

Por su parte, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, recalcó que la violencia política y de género no deben pasar por alto, más aún cuando la polarización y el discurso de odio sean impulsados desde el Poder.

TAPAN CORRUPCIÓN DE AMLO

Los dirigentes partidistas acusaron una movilización financiada con recursos públicos, amenazas y condicionamien-



presidente López Obrador quemaron una figura con la foto de la ministra Norma Piña durante la concentración del sábado pasado en el Zócalo capitalino por el 85 aniversario de la expropiación petrolera.

tos a los programas sociales e incluso el PAN sostuvo que se trató de una marcha para tapar la corrupción característica de este gobierno encarnada en un solo hombre: Manuel Bartlett.

La marcha de acarreados que se realizó en el Zócalo —acusó el panista— no fue para defender la soberanía nacional, sino para defender la opacidad, las irregularidades, los conflictos de interés, para excusar el robo y los fraudes electorales, para tapar la corrupción característica de este gobierno encarnada en un solo hombre: Manuel Bartlett.

“¿Qué le sabrá Bartlett al presidente o qué le debe el presidente a Bartlett, para que pese a todos estos testimonios, lo haya incluido en su gobierno y lo esté defendiendo a capa y espada permitiéndole que goce del manto protector de un cargo público y pueda seguir aumentando su riqueza de manera inexplicable. Está claro que con el gobierno morenista Bartlett no se toca”, agregó el dirigente.

Recordó que en 1985, Bartlett fue acusado de ser presuntamente cómplice en el homicidio del agente de la DEA Enrique “Kiki” Camarena y protector de delincuentes como Rafael Caro Quintero, Miguel Ángel Félix Gallardo y Ernesto Fonseca Carrillo.

“Y ya como funcionario morenista fue señalado por ocultar en su declaración patrimonial la existencia de 12

empresas, algunas relacionadas con el sector eléctrico, registradas a nombre de sus familiares”, indicó.

AUTOELOGIOS

Cortés recalcó que ante el rotundo fracaso de su gobierno, fue muy evidente que el presidente necesita auto elogiarse, porque después de cada movilización social el realiza un acarreo gubernamental.

El dirigente panista, lamentó que nuevamente se hayan utilizado a las clientelas dependientes de los programas sociales, para alimentar el ego presidencial y defender el pésimo trabajo de personajes como Bartlett.

“El gobierno y su partido, han caído ya literalmente en el delirio y se han colocado completamente fuera de la realidad, nada puede ser más falso que la supuesta soberanía energética”, señaló.

Para muestra, indicó que hoy los mexicanos somos más dependientes energéticamente respecto del 2018, “y este gobierno ha despilfarrado cientos de miles de millones de pesos con el pretexto de conseguirla”.

“Es un delirio festejar una supuesta soberanía cuando, 7 de cada 10 litros de gasolina que se consumen en México son de importación, cuando el 90% del gas que se consume en nuestro país, es de importación”, manifestó. ■